



Liebe Clubmitglieder!

Herzlich willkommen in der Spielsaison 2025!
Golfclub Innsbruck Igls „Ein Club – zwei Plätze“



Am Montag, den 16.12.2024, wurde die Generalversammlung des Golfclub Innsbruck-Igls wiederum im Gasthof Sailer in Innsbruck abgehalten. Die ressortzuständigen Vereinsvorstände berichteten im Saisonrückblick über die sportlichen Erfolge, die bautechnischen letzten Adaptierungen der Renovierung in Rinn und auch über die finanzielle Situation unseres Golfclubs im Jahr 2024.

Nach den herausfordernden Jahren der Renovierung des Golfplatzes **Rinn** präsentierte sich dieser am Ende der Saison als **spektakulärer, alpiner Championship Course** – aber auch der **Golfplatz Lans** punktete als einer der **schönsten Parkland Courses** unserer Region. Die Resonanzen, sowohl der Mitglieder als auch der Greenfeespieler sind sehr erfreulich. Wir erhalten von Golfplatzexperten und „Golf-Influencern“ für beide Plätze Topbewertungen – ich bitte alle Mitglieder, sich diesem positiven Flow anzuschließen und auch in den sozialen Medien unseren Golfclub zu „liken“. Im Übrigen bin ich sehr stolz auf unsere **neue Homepage** und unseren Auftritt in den sozialen Kanälen **Facebook und Instagram** – reinschauen lohnt sich!

Unser ehrgeiziges Ziel ist es nun, die **Qualität der Platzpflege weiter zu steigern**. Aus diesem Grund haben wir uns nach den Erfahrungen im Testbetrieb entschlossen, sowohl in Lans als auch in Rinn die **Fairway-Pflege vollkommen auf Rasenrobotern** umzustellen, die somit Tag und Nacht sowie witterungsunabhängig einen Mähstandard der Fairways auf Turnierniveau erbringen (bis dato wurden die Fairways alle 3 Tage bzw. vor Turnieren gemäht). Das sind hohe Anschaffungskosten (ca. 45.000 € pro Roboter!), aber eine mehr als sinnvolle Zukunftsinvestition – die freiwerdenden Arbeitsstunden unserer Greenkeeper können verstärkt in die Verfeinerung der Platzpflegemaßnahmen umgelenkt werden.

Ein weiterer Meilenstein ist die **Erweiterung des Cartwegenetzes** am Golfplatz Rinn, das bis zum Saisonstart im Frühling abgeschlossen sein wird. Dies ermöglicht in Zukunft auch die Benutzung von Golfcarts an normalen Regentagen, allerdings nicht nach längeren Schlechtwetterperioden. Ein wichtiger Schritt für die ältere Generation der Golfspieler, um den Rinner Golfplatz witterungsunabhängiger spielen zu können.

Die in der letzten Generalversammlung beschlossene **Mitgliederaufnahmaktion** war ein voller Erfolg – wir konnten nicht nur 96 ordentliche Mitglieder, sondern auch 108 Kinder und Jugendliche als neue

Mitglieder gewinnen und damit ein gutes Fundament für die Zukunft unseres Vereines schaffen. Ab dem 01.11.2024 treten die zuvor geltenden Aufnahmegebühren wieder in Kraft, wobei auf Wunsch auch mehrjährige Teilzahlungsvarianten angeboten werden.

Ich kann auch in diesem Zusammenhang von einem **guten Finanzergebnis** des abgelaufenen Vereinsjahr 2024 informieren: Das EGT 2024 (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit) beläuft sich auf TEUR + 230 (Budget TEUR + 186), das ist insbesondere für die Bedienung der Finanzierung für die Platzrenovierung Rinn wichtig.

Abschließend möchte ich wiederholt die **besondere Gesellschaftsform unseres Golfclubs als gemeinnütziger Verein in das Bewusstsein unserer Mitglieder** bringen. Der Golfclub finanziert sich zum überwiegenden Teil in der Form eines Umlageverfahrens, d.h. Anträge auf persönliche Mitgliedschaftsvergünstigungen müssten von den anderen Mitgliedern querfinanziert werden und sind daher nicht zielführend. Ich verweise allerdings auf das bestehende Modell für die Altersgruppe über 80 Jahre, deren Jahresbeitrag sich pro Jahr über 80 um 5 % reduziert - eine Regelung die sich bewährt hat.

An dieser Stelle möchte ich noch berichten, dass es zu einem Wechsel im Vorstand gekommen ist. Unseren Sportwart Lukas Latzko zieht es aus beruflichen Gründen zurück in seine ursprüngliche Heimat nach Oberösterreich. Wir bedanken uns herzlich bei Lukas für sein herausragendes Engagement und seine erfolgreichen fünf Jahre im Vorstand. Seine Arbeit hat wesentlich zur positiven Entwicklung unseres Vereins beigetragen.

Mit Freude präsentieren wir seinen Nachfolger: **Ambros Gasser**. Als langjähriges Mitglied und sehr erfahrenen Spieler bringt er nicht nur umfassendes Wissen, sondern auch eine tiefe Verbundenheit zu unserem Verein mit. Wir sind überzeugt, dass er die Arbeit seines Vorgängers erfolgreich fortführen und neue Impulse setzen wird.

Der Golfclub Innsbruck-Igls ist mit der Fertigstellung des Golfplatzes Rinn der spektakulärste alpine Championship Course und in Kombination mit dem Lancer Parkland Course einer der attraktivsten Golfclubs am Tiroler Golfmarkt! Ich bitte alle Mitglieder, auch diese Botschaft mit Stolz nach außen zu tragen.

Ich wünsche Euch allen ein schönes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Rutsch in die neue Golfsaison 2025.

Mit sportlichen Grüßen
Euer Präsident



GOLFCLUB INNSBRUCK-IGLS

BANKVERBINDUNGEN:

TIROLER SPARKASSE BANK AG

IBAN AT82 2050 3073 0000 0127, BIC SPIHAT22

RAIFFEISEN REGIONALBANK HALL

IBAN AT62 3636 2000 0602 7726, BIC RZTIAT22362

ZVR-ZAHL 712 489 961

Alpen Privatbank

 **UNTERBERGER**
/// Faszination Auto

INNS'
BRUCK